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REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES 
 
 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÕES
sobre ampliação da via de carros na Av.
Sorocaba. AUTOR: Vereador Ricardo
Alvarez (PSOL)
 
Conforme inciso XVII do Art. 58 da Lei
Orgânica do Município
 

 
Senhor Presidente 

 
 

CONSIDERANDO que este mandato foi procurado por munícipe que relatou que o trânsito
em horário de pico na Av. Sorocaba é muito carregado;
 
CONSIDERANDO que em tal localidade há a necessidade de ampliação do trecho da rua
sobre o qual os veículos transitam;
 
CONSIDERANDO que no referido local a calçada poderia ser reduzida para a ampliação do
trecho em questão, conforme foto anexa.
 
 
 
REQUEIRO as seguintes informações
 

Existe a possibilidade de redução da calçada para a ampliação do leito carroçável na
Av. Sorocaba?
Caso haja essa possibilidade, existe algum plano para que a ampliação do leito
carroçável ocorra?
Essa ampliação afetaria negativamente o trânsito de pedestres?
No caso de realização de uma obra dessa magnitude, qual é o tempo para a conclusão
da mesma?

 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 21 de outubro de 2024.

 
 
 

Ver. Ricardo Alvarez 
VEREADOR 
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